## 頑張ること

おはようございます。ジミーです。 この2か月、毎朝NHKの連続テレビ小説 「エール」を観ています。昭和の名作曲家、 古関裕而(古山裕一・窪田正孝)とその妻 金子(音・二階堂ふみ)の物語です。先日の 放送、早大応援団長(三浦貴大)が応援歌 「紺碧の空」の作曲を依頼する場面で、裕一 に「頑張ることは、他にも繋がるのです。」と 言った場面に感動し涙しました。(団長は怪我 で野球を辞めた友人を励ましたかった)頑張 ることは周囲の人も幸せにするようです。 特に中学生の頑張る姿は美しいものです。

2年 担任社会科担当 米納 淳

学校でお待ちしています

おはようございます。今年度から用務員となりました 張替 隼人己と申します。よろしくお願いします!

今、私たち用務員は皆さんがいつ学校に来ても 問題の無いように、清掃や草刈を進めています。

つい先日、草刈の際にカタバミの花をいくつか見かけました。カタバミの花言葉は「喜び」だそうで、皆さんとようやく会える私の気持ちを代弁しているようで嬉しく思い抜くのをやめました(笑)。

さて、外出自粛もあり、整理整頓ができていない方も居るのではないかと思います。ぜひとも時間のある今、身の回りの整理整頓をして気持ちよく学校生活を再開できるようにしてみてください!

境木中学校 用務員 張替 隼人己

あと5日!

おはよう(´∀`)

✓ 2 5 日に宣言が解除され、横浜市は6 月 1 日から学校が再開されます。

さて、この3ヶ月近くに及んだ、臨時 休業期間、みなさんはどう過ごしましたか。 スティホームでしたが、家に閉じこもって いると、ストレスが溜まるので毎週土日の 朝、2時間ほど散歩をしました。毎週同じ コースを散歩していたのですが、草木の様 子で季節の移り変わり感じました。

時間は着実に流れています。いつか 日常に戻るその日を楽しみに 生活していきましょう。

3年 副担任 数学科担当 市村 正裕



『大きく息を吸って…はい、深呼吸~』

大好きな生徒の皆さんへ おはようございます。 いつの間にか、梅雨入りのニュースが 聞こえてきました。

桜からツツジ、そして紫陽花へ 鮮やかな色彩は季節のうつろいを感じさせて くれます。新しい生活様式を頭に入れ、 心と体の準備をしてください。

職員一同、6月1日(月)を楽しみにしています!

生徒指導専任 細川 十郷

